



Lesedauer: 4 Minuten

15.März 2024 | Infoveranstaltung

GLASFASERAUSBAU IN ASCHAFFENBURG: LEONET STARTET MIT INFORMATIONS- UND VERMARKTUNGSPHASE UND LÄDT ZU ZWEI INFORMATIONENABENDEN EIN

Deggendorf / Aschaffenburg, 15. März 2024 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will in Aschaffenburg die beiden Stadtteile Obernau und Strietwald eigenwirtschaftlich mit gigabitfähiger Glasfaser ausbauen. In Kooperation mit der Stadt Aschaffenburg startet nun eine mehr als dreimonatige Informations- und Vermarktungsphase, zu deren Beginn LEONET am 19. und 20. März zwei Infoabende für alle Bürgerinnen und Bürger veranstaltet.

Die Auftaktveranstaltung findet am 19. März in der Mehrzweckhalle Obernau (Bahnhofstr. 61, 63743 Aschaffenburg) statt. Am nächsten Tag lädt LEONET in den Gemeinschaftsraum der Strietwaldschule (Herrenwaldstraße 40, 63741 Aschaffenburg) ein. Beginn ist jeweils um 19:30 Uhr, eine Voranmeldung ist nicht nötig. Oberbürgermeister Jürgen Herzing wird die beiden Infoabende mit einem Grußwort eröffnen. Danach stellt LEONET-Projektleiter Vertrieb Patrick Sampaio den geplanten Glasfaserausbau im Detail vor, und im Anschluss daran beantwortet er die Fragen der Bürgerinnen und Bürger. Insgesamt profitieren über 2.300 Gebäude mit rund 4.000 Haushalten und Gewerbebetrieben von dem Vorhaben – in Obernau können 2.500 und in Streitwald 1.500 Haushalte Internetanschlüsse bekommen, die standardmäßig im Download 1.000 Mbit/s leisten können.

LEONET wird das Infrastrukturprojekt komplett eigenwirtschaftlich finanzieren, ohne Unterstützung öffentlicher Mittel – ein wichtiger Aspekt für die Stadt. „Nur auf eigenwirtschaftlichem Weg erhalten wir in diesen Stadtteilen zeitnah Glasfaser – unbürokratisch und ohne, dass wir den kommunalen Stadthaushalt finanziell belasten müssen“, sagt Oberbürgermeister Herzing. „Damit wir in der digitalen Welt nicht abgehängt werden, streben wir die Erschließung des gesamten Stadtgebiets mit Glasfaser an. Durch das Ausbauinteresse der LEONET können wir, das Interesse der Bürgerinnen und Bürger vorausgesetzt,

schnell, kostengünstig und flächendeckend auch in den Stadtteilen Obernau und Strietwald gigabitfähiges Internet erhalten.“

LEONET setzt für die Realisierung des Projekts einen Vorvermarktungserfolg bei 25% (1.000 Haushalte) der insgesamt rund 4.000 Haushalte voraus. In einer Bauzeit von zwei Jahren soll eine Glasfasertrasse von rund 15 Kilometern Länge errichtet werden, die Tiefbauarbeiten wird ein Unternehmen aus der Region ausführen.

LEONET-Projektleiter Patrick Sampaio sagt: „Ich kann nur jeder Eigentümerin, jedem Eigentümer empfehlen, die Chance in den kommenden Wochen zu nutzen und sich über Glasfaser zu informieren. Die Technologie ist als einzige zukunftsfähig und ein privater oder gewerblicher Hausanschluss macht sich nicht nur im digitalen Alltag positiv bemerkbar, er wertet auch die Immobilie als solche signifikant auf. Wichtig zu wissen ist, dass alle, die mit LEONET einen Telefonie- / Internet- / IPTV-Vertrag unterzeichnen, den Hausanschluss gratis bekommen.“

Die ausschließliche Ausstattung der Immobilie mit einem zukunftsfähigen Glasfaser-Anschluss kostet 499 Euro; später fällt der Standardpreis von 1.499 Euro an. Inhouse-Verkabelung bietet LEONET bei größeren Objekten ab drei Wohneinheiten an. Im Sinne des Open-Access steht das Netz allen anderen Anbietern für ihre digitalen Angebote offen.

Weitere Informationen: leonet.de/aschaffenburg

Weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845 oder
Beratungsstützpunkt Kath. Pfarramt Obernau, Hauptstraße 38, 63743
Aschaffenburg, dienstags von 15-18 Uhr und Pfarrei St. Konrad (Raum 2),
Bussardweg 25, 63741 Aschaffenburg, montags 16-18 Uhr

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de
Mobil: 0151-1881 9222

Elisabeth Gries
Referentin Unternehmenskommunikation
E-Mail: elisabeth.gries@leonet.de
Mobil: 0151-7223 3910
